

NOUVEAU BENCHMARK DE EUR 1,5 MILLIARD À 7 ANS

La première émission publique de Dexia Crédit Local en 2020 remporte un franc succès

Bruxelles, Paris, le 16 janvier 2020

Afin de profiter des conditions de marché très favorables prévalant en ce début d'année, Dexia a réalisé sa première émission obligataire de 2020 pour un montant de EUR 1,5 milliard à 7 ans.

La transaction a reçu un accueil très favorable de la communauté des investisseurs institutionnels, ce qui a permis de récolter au final plus de EUR 5 milliards d'ordres de la part de plus de 100 comptes. Il s'agit du plus gros livre d'ordres sur une transaction Dexia depuis la mise en place des programmes bénéficiant de la garantie des États. La France a représenté 23 % du placement, une proportion équivalente à celle de l'Asie, suivies du Benelux (15 %), à égalité avec la zone Royaume-Uni/Irlande. Les trésoreries de banques demeurent des comptes clés dans le support des transactions, celles-ci ayant représenté 48 % des allocations suivies par les asset managers (33 %) avant les banques centrales et institutions officielles à hauteur de 18 %.



